

Pokal für die besten Nachwuchsturner

Sparkasse zeichnet die KTV-Talente Susan Megerle und Ferdinand Heinrich für ihre sportlichen Leistungen aus

Von Kurt Gesper

KÜNZELSAU Der Tradition folgend gibt es kurz vor Jahresende den Sparkassen-Pokal für den besten Nachwuchs der Kunstturnvereini-gung (KTV) Hohenlohe. Im Jahr 2017 erhalten den Preis Susan Megerle und Ferdinand Heinrich von der TSG Öhringen. Die Preise wurden durch Bernd Kaufmann, Vorstands-vorsitzender der Sparkasse Hohenlohekreis und Ruben Krause, Geschäftsführer der KTV Hohenlohe, in einer Feierstunde mit den Familien in der Sparkasse in Künzelsau überreicht. Zuvor wies Kaufmann darauf hin, dass es nicht nur

um die Anerkennung der erbrachten sportlichen Leistungen, sondern auch um die Wertschätzung der charakterbildenden Eigenschaften für eine entsprechende Persönlichkeitsstruktur im Spitzensport gehe.

Laudator KTV-Geschäftsführer Ruben Krause verwies als Laudator für Susan Megerle auf ihre bisherigen turnerischen Leistungen. So habe sich die Schülerin am Öhringer Hohenlohe-Gymnasium erst vor wenigen Jahren vollständig für den Turn-sport entschieden. Zuvor war die 14-Jährige in einer weiteren Sportart sehr erfolgreich. Viel Fleiß, Hartnä-

ckigkeit und Disziplin und nicht zuletzt der Spaß zeichnete die Turnerin in den Folgejahren aus, die sie zunächst in die zweite KTV-Damenriege führte.

Im Jahr 2016 unterstützte Susan Megerle dann die erste Damenmannschaft beim Aufstieg in die Regionalliga Mitte und im Jahr 2017 konnte sie sich als wichtiges Mitglied der ersten Damenmannschaft am Boden und Sprung auszeichnen. Hinzu kommt, dass sie in diesem Jahr als Vierkämpferin beim Deutschen Turnfest in ihrer Alters- und Leistungsklasse einen bemerkenswerten zweiten Platz erreichte.

Landesfinale Der 17-jährige Ferdinand Heinrich tat sich bisher als mehrfacher Landessieger im P-Stufen-Programm des Schwäbischen Turnerbundes hervor. Er gewann mit der KTV-Riege zudem das dies-jährige Landesfinale der Mannschaften. Weiterhin unterstützte Heinrich im Jahr 2017 die dritte KTV-Herrenriege an zumeist sechs Geräten. Nicht zuletzt aufgrund seiner hervorragenden Leistungen habe die dritte Herrenmannschaft der KTV in ihrem ersten Jahr den Aufstieg von der Kreisliga in die Bezirksliga erreicht. KTV-Geschäftsführer Ruben Krause sah als Laudator den Öhringer Gymnasiasten als aussichtsreichen Kandidat für die zweite, und zukünftig auch für die erste Herrenmannschaft der KTV Hohenlohe.



KTV-Geschäftsführer Ruben Krause (v.l.), Ferdinand Heinrich, Susan Megerle und Sparkassen-Chef Bernd Kaufmann bei der Preisverleihung. Foto: Kurt Gesper